

Medienmitteilung

## König Sempach wirbt für Schweizer «Bschüssig» Teigwaren

Frauenfeld TG / Zollikon ZH – 18. Februar 2014 – **Schwingerkönig Matthias Sempach wirbt neu für die Schweizer Traditionsmarke «Bschüssig» Teigwaren, der Firma Pasta Premium AG mit Sitz in Frauenfeld TG. Diese engagiert sich künftig als offizieller Partner von Sempach.**

Die Pasta Premium AG plant das Engagement mit der Marke «Bschüssig» und Schwingerkönig Sempach hauptsächlich für gemeinsame TV-Spots zu nutzen. *«Matthias Sempach steht wie kein Zweiter authentisch für Schweizer Qualitäts-Produkte und Unternehmen ein. Dass er unsere Teigwaren schon seit Jahren isst, macht den König zum perfekten Werbepartner»,* sagt Beat Grüter, CEO Pasta-Premium AG.

*«Tradition und Schweizer Qualität, das verbindet»,* freut sich Schwingerkönig Matthias Sempach.

*Die Schweizer «Bschüssig» Eierteigwaren mit 100 Prozent einheimischen Freilandeiern entsprechen genau meinem Geschmack.»*

\*\*\*

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

### **Management Matthias Sempach:**

fox sports management, Zollikon (ZH)  
Roger. M. Fuchs (Inhaber & Geschäftsführer)  
Tel. +41-79 223 69 76, E-Mail: [info@fox-sm.com](mailto:info@fox-sm.com)  
[www.foxsportsmanagement.com](http://www.foxsportsmanagement.com)

### **Pasta-Premium AG**

Sarah Grüter (Leitung Marketing)  
Breitenstrasse 2c, 8501 Frauenfeld TG  
Tel. +41-52 723 31 11, E-Mail: [sarah.grueter@pasta-premium.com](mailto:sarah.grueter@pasta-premium.com)  
[www.pasta-premium.com](http://www.pasta-premium.com)

Die **Pasta Premium AG** wurde 2004 gegründet und ist die grösste unabhängige Schweizer Teigwarenfabrik. Das Unternehmen mit Sitz in Frauenfeld TG produziert jährlich über 10'000 Tonnen Teigwaren für den Heim- und Exportmarkt und beschäftigt derzeit rund 55 MitarbeiterInnen. Die wichtigsten Marken sind Bschüssig, Ernst, La Chinoise und Ami. Seit 2011 werden ausschliesslich Schweizer Freilandeier für Ami, «Bschüssig», Ernst professional und La Chinoise eingesetzt.